

Einladung 3. EFA-Präsidiumssitzung (Periode 2024-2026)

22. Januar 2025, 19:00 Uhr, online via Teams

TeilnehmerInnen: Franco Giori, Jürgen Albrecht, Johanna Einsiedler, Andreas Steinbauer, Ctirad Grüner, Gerhard Zeller, Uwe Schneider, Jakob Gasse

Entschuldigt: Cassandra Hagen

Tagesordnungspunkte

1. Begrüßung & Protokoll der 2. EFA-Präsidiumssitzung vom 16.12.2024

Genehmigt mit Dank an J. Gasse.

2. Mitteilungen

2.1. IFA

F. Giori gibt einen Überblick über die zahlreichen Bewegungen seit dem 16.12.2024 und bittet um Verständnis, dass die Ergebnisse eines zweiten Treffens am 17.01.2025 erst am 08.02.2025 ausschließlich durch die IFA kommuniziert werden.

2.2. a) FB-Agenturprojekt, b) Wowball-Projekt

Außer in der Gruppe Technik, keine weitere Bearbeitung u.a. durch die unter 2.1. genannten Bewegungen.

2.3. Bewerbung IFA-Aktivitäten, Athleten des Jahres 2024 FB

Die WG-Wahl und die Informationen auch rund um den internationalen Faustballtag werden durch J. Albrecht auch auf die EFA-Webseite gestellt.

3. Terminüberprüfungen / EFA Jahres-Terminplanung 2026 (“Frauenfeld-Terminziele”)

Die EFA (J. Gasse) wird unter dem Titel «FTZ Frauenfeld-Terminziele 2026» einen Modell-Terminplan, worin die bisher bekannten Ergebnisse der Klärungs-Aufträge seit Frauenfeld EM und den geplanten internationalen IFA/EFA Wettbewerben erstellen. Nach Verabschiedung in der Frauenfeld-Gruppe und im EFA-Präsidium erfolgt eine Vernehmlassung bei allen europäischen Mitgliedsverbänden und der IFA.

Das EFA-Präsidium wird am 15.04. spätestens den Terminkalender 2026 verabschieden.

4. EFA-Wettbewerbe

4.1. Rückblick Champions Cup Indoor w+m, Calw GER, 4./5.01.2025

Laut Uwe S. ein mega Event, mit zufriedenen Schiedsrichtern, vielen Zuschauern (Sonntag ausverkauft), tolle Rahmenbedingungen und auch am Ende mit einem zufriedenen Ausrichter. Plädoyer für die gemeinsame Variante. Die Mannschaften haben dies im Nachgang ebenfalls befürwortet. Weitere Idee durch U. Schneider: Auslosung des kommenden CC (Halle/Feld) wird beim vorhergehenden CC durchgeführt. Dieser Idee wird durch das Präsidium zugestimmt. Für den kommenden Feld-CC läuft die Anfrage, ob dies beim Schweizer Final4 durchgeführt werden kann.

4.2. Nations Exchange Tournament in Lázně Bohdaneč, 21./22.06.2025

Jan Mazal hat diesen Termin fixiert und er dient als Gesprächsgrundlage. Derzeit gibt es keine Rückmeldungen von den "kleineren Nationen". Das Präsidium ist sich einig, die Veranstaltung zu unterstützen und die Hemmschwelle so gering wie möglich zu halten. Ctirad ist im Lead und meldet sich, sobald es Hilfe braucht.

4.3. Champions Cup w+m, Kreuzlingen, 4.-6.07.2025

Es gab am 20.01.2025 ein Gespräch mit dem Ausrichter. Die Pflichtenheftunterzeichnung steht noch aus, erfolgt aber demnächst. U. Schneider ist EFA-Delegierter, A. Steinbauer sein Stellvertreter und sie einigen sich bei Änderungen.

4.4. Ausblick U18 + U21 Championship W+M, Freistadt AUT, 18.-20.07.2025 und EFA-Jugendlager, Laakirchen 21.-25.07.2025

A. Steinbauer gibt einen Überblick über die Meldungen. Derzeit 13 definitive und 6 ausstehende, sodass alle Kategorien mit einem guten Spielplan einen attraktiven Wettbewerb ergeben werden.

4.5. JEP, Ausrichter 2025?

Definitive Zusage von FBD bzw. Dresden GER steht aus.

5. EFA-Terminkalender 2025-2027, Aktualisierung + Vergabe Wettbewerbe

Liegt online Ausgabe 22.01.2025 vor.

6. Verschiedenes / Pendenzen

F. Giori merkt an, dass für jeden Veranstaltungstyp (EM, CC, U21EM, etc.) ein eigenes Pflichtenheft in Rohfassung erstellt werden muss. J. Gasse hat dies auf seiner Liste.

Invitation 3rd EFA Executive Committee Meeting (Period 2024-2026) **January 22nd, 2025, 19:00 p.m. online, via Teams**

Participants: Franco Giori, Jürgen Albrecht, Johanna Einsiedler, Andreas Steinbauer, Ctirad Grüner, Gerhard Zeller, Uwe Schneider, Jakob Gasse

Excused: Cassandra Hagen

Agenda Items

1. welcome & minutes of the 2nd EFA Presidium meeting of 16.12.2024

Approved with thanks to J. Gasse.

2. Notifications

2.1. IFA

F. Giori gives an overview of the numerous movements since 16.12.2024 and asks for understanding that the results of a second meeting on 17.01.2025 will only be communicated exclusively by the IFA on 08.02.2025.

2.2. a) FB- agency project, b) Wowball project

Except in the Technique group, no further processing by the movements mentioned under 2.1.

2.3. Application for IFA activities, Athletes of the Year 2024 FB

The World Games election and information about international fistball will also be posted on the EFA website by J. Albrecht.

3. Schedule reviews / EFA annual schedule planning 2026 (“Frauenfeld schedule targets”)

The EFA (J. Gasse) will draw up a model schedule under the title “FST Frauenfeld - 2026 scheduling targets”, which will include the known results of the clarification assignments since the Frauenfeld European Championships and the planned international IFA/EFA competitions. After approval by the Frauenfeld Group and the EFA Presidium, a consultation process will be carried out with all European member associations and the IFA.

The EFA Presidium will adopt the 2026 schedule on 15.04. at the latest.

4. EFA-Competitions

4.1. Review Champions Cup Indoor f+m, Calw GER, 4./5.01.2025

According to Uwe S. a mega event, with satisfied referees, lots of spectators (Sunday sold out), great conditions and a satisfied organizer at the end. A plea for the joint version. The teams were also in favor of this afterwards. Further idea by U. Schneider: The draw for the next CC (indoor/field) will be held at the previous CC. This idea was approved by the Executive Committee. For the upcoming field CC, an inquiry is being made as to whether this can be carried out at the Swiss Final4.

4.2. Nations Exchange Tournament in Lázně Bohdaneč, 21./22.06.2025

Jan Mazal has fixed this date and it serves as a basis for discussion. There is currently no feedback from the “smaller nations”. The Executive Committee agrees to support the event and keep the inhibition threshold as low as possible. Ctirad is in the lead and will get in touch as soon as he needs help.

4.3. Champions Cup f+m, Kreuzlingen, 4.-6.07.2025

There was a meeting with the organizer on 20.01.2025. The specifications have not yet been signed, but will be soon. U. Schneider is the EFA delegate, A. Steinbauer his deputy and they manage themselves if anything changes.

4.4. Outlook U18 + U21 Championship W+M, Freistadt AUT, 18.-20.07.2025 and EFA youth camp, Laakirchen 21.-25.07.2025

A. Steinbauer gives an overview of the entries. Currently 13 definite and 6 pending, so all categories will make for an attractive competition with a good schedule.

4.5. JEP, Organizer 2025?

Definitive confirmation from FBG or Dresden GER is pending.

5. 5th EFA calendar 2025-2027, update + awarding of competitions

Available online issue 22.01.2025.

6. Miscellaneous / pending matters

F. Giori notes that for each type of event (EC, CC, U21 EC, etc.) a separate set of specifications must be drawn up. J. Gasse has this on his list.